

Der Weltuntergang

oder „Die Welt steht auf kein’ Fall mehr lang“

von Jura Soyfer

... ein turbulentes Stück mit einer Menge vortrefflicher Figuren in einem verrückten Kosmos - serviert mit einer Portion Wiener Humor.

Stellt euch vor, in kurzer Zeit wird die Erde verschwinden. Und stellt Euch vor, eine Wissenschaftlerin hat eine Erfindung gemacht, die das verhindern kann. Doch keiner nimmt sie ernst! Die einen ziehen ihren Profit daraus – den anderen ist es egal. Nur einem nicht. Er hat sich in die Erde verliebt....

Premiere: Fr 4.10.24, 20.00

Weitere Aufführungen: Sa 5.10.24, 20.00, So 6.10.24, 17.00

TPZ BW, Heppstr. 99/1, 72770 Reutlingen

Reservierung: info@musenstall5.de

Gastspiel: Fr 18.10.24, 19.00 Tonfilm-Theater, Münsingen

Reservierung: www.tonfilm-theater.de

Mit: B. Bantlin, A. Bauer, S. Dröge, S. Herbrüggen, B. Kärn-Wilk, A. Ohlmann, U. Schweikert, C. Stöhr

Stimmen: P. Binder, T. Krampfl, B. Schwarz, M. Knöller, R. Altenburger

Regie: S. Altenburger

Musik: A. Ohlmann

Bühne und Kostüme: A. Winker, S. Altenburger

Bühnenbau: R. Stöhr

